Der bestrafte hochmuth.

"Benn es boch schon wieder Winter ware, wie wollte ich so froh sein!" Mit diesen Borten begrüßte Pfarrers Röschen bei der heimsehr vom Schlosse die Ihrigen. "Ei, da bin ich nicht Deiner Weinung," versetzte Marie, ihre jüngere Schwester. "Ich lobe mir den Sommer, wo ich in Gärten, Wiesen und Feldern herumschwarmen, hie und da ein Blümchen oder Beerschen pflücken und bunte Schwetterlinge haschen kann. Der Winzter mit seinem Schneegestöber, mit seinen kurzen und kalten Tagen mag immerhin ausbleiben. Jusch, husch! ber ist nicht